
Casa Blanca - Martinique - Trinité

A partir de 333.0 € / nuit - 4 chambre(s) - 4 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez une oasis de sérénité nichée sur la côte atlantique de la Martinique, à Trinité. À seulement 10 minutes de la
réserve naturelle de la Caravelle et des meilleurs spots de surf de l'île, cette location offre une localisation idéale pour les
amateurs de nature et d'aventure. Avec ses quatre chambres spacieuses, elle peut accueillir jusqu'à huit voyageurs, parfaite
pour des vacances en famille ou entre amis.


Inspirée de l'architecture cycladique, la villa dévoile une décoration minimaliste qui invite à la détente. Au rez-de-chaussée,
une cuisine entièrement équipée s'ouvre sur un salon lumineux et une terrasse donnant sur un couloir de nage de 15m x
3m, offrant une vue imprenable sur l'océan. Une première suite, avec salle de bain privée, est également située à ce niveau,
offrant intimité et confort.


À l'étage, trois chambres supplémentaires offrent des vues magnifiques sur la mer et un accès à une terrasse commune.
Chaque chambre est équipée de lits confortables et de salles de bains modernes. Les espaces de détente ont été
soigneusement aménagés pour garantir le bien-être de chacun.


En plus de ses équipements haut de gamme, la villa bénéficie d'un emplacement privilégié, à proximité de nombreuses
activités. De la découverte des spots de surf à la visite de la réserve naturelle de la Caravelle, en passant par la dégustation
des saveurs locales dans les distilleries et les brûleries de café, Trinité et ses environs regorgent de trésors à explorer.


Optez pour un séjour dans cette villa moderne pour une expérience authentique en Martinique, alliant confort, intimité et
découverte des merveilles de l'île.


Discover an oasis of serenity nestled on the Atlantic coast of Martinique, in Trinité. Just 10 minutes from the Caravelle
Nature Reserve and the island's best surf spots, this rental offers an ideal location for nature and adventure enthusiasts.
With its four spacious bedrooms, it can accommodate up to eight travelers, perfect for family or friends vacations.


Inspired by Cycladic architecture, the villa unveils a minimalist decoration that invites relaxation. On the ground floor, a fully
equipped kitchen opens onto a bright living room and a terrace overlooking a 15m x 3m swimming lane, offering



breathtaking views of the ocean. A first suite, with a private bathroom, is also located on this level, offering privacy and
comfort.


Upstairs, three additional bedrooms offer magnificent views of the sea and access to a shared terrace. Each room is
equipped with comfortable beds and modern bathrooms. Relaxation areas have been carefully arranged to ensure
everyone's well-being.


In addition to its high-end amenities, this villa enjoys a privileged location, close to many activities. From discovering surf
spots to visiting the Caravelle Nature Reserve, and tasting local flavors in distilleries and coffee roasters, Trinité and its
surroundings are full of treasures to explore.


Choose an authentic experience in Martinique, combining comfort, privacy, and the discovery of the wonders of the island.



Caractéristiques / Features

 200 m2 /  8 voyageur(s) /  4 chambre(s) /  4 sdb

Equipements / Equipment

 Barbecue au charbon  Bouilloire  Cafetière à filtre  Climatisation

 Fer à repasser  Four  Grille pain  Lave Vaisselle

 Linge de maison  Machine à laver  Micro-ondes  Paddle

 Piscine  Sèche cheveux  Serviettes  TV  Vue mer  Wifi  Jardin  Parking  Distrbuteur de glaçons  Enceinte de musique  Serviette plage  Accès à la plage



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


